
議会活性化推進特別委員会

　政策提言会は、市の課題を把握した上で、
その解決に向けた政策などを会派や議員自ら
が立案し、市長に対し提言を行うものです。
　このような機会を通じ、市民福祉の向上の
ための政策を市政に反映していきたいと考え
ています。

平成29年度の提言の中から抜粋して
その後を取り上げてみました。

【小・中学校にエアコンの一斉導入を！】
財政負担などの縮減・効率化などを図るた
め、設計・施工・維持管理を一括するＰＦ
Ｉ事業を利用する。

ＰＦＩ事業により、2020年２月末まで
に市立小・中学校と幼稚園にエアコンを整
備することが決定しました！

あの提言は
どうなってるの

　本委員会では、「開かれた議会」を推進する
ため、「情報公開」や「住民参加」、「議会機能
の強化」の観点から、現行の議会運営を検証し、
議会の活性化に向けて取り組んでいます！
　平成30年９月定例会最終日（９月25日）に
は、平成30年３月定例会に引き続き３回目の
中間報告を実施しました。
　中間報告の主な内容は、次のとおりです。

≪平成30年４月以降の協議内容≫
・予算案の審査方法について
　現在、各委員会で審査している予算案につ
いて、新たに予算委員会を設置し審査するこ
とを協議しています。（協議継続中）
・答弁に対する追跡調査について
　理事者が答弁した内容がどのように取り組
まれているか調査するしくみについて、協議
を重ねてきました。本件については、一旦、
適切な答弁に努められるよう申し入れること
とし、議長にその旨依頼しました。
・自席マイクの取り扱いについて
　自席マイクの活用について協議を行い、簡
易な発言とされる「動議」「議事進行発言」に
ついて、自席マイクを使用して発言すること
とし、議長に答申しました。
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８月22日
政策提言会を開催しました

中間報告

議会活性化推進特別委員会
特別顧問　みずき議員

議会の活性化に向けて
頑張りよるけん～！

平成30年度　政策提言項目
・丹原高校と連携した丹原地域での農業担い手づくり事業について

・クルーズ船の寄港促進事業について

・子どもの「いのち」を大切にする事業について

・学校給食センター新設事業について

・東消防署の改修及び西条市総合防災センターの設置について

・地域経済活性化に向けたインフラ整備について

・市内小・中学校における体験活動の充実について

・学校歯科保健の充実について

・農業と福祉のマッチングによる働き方改革について

・街灯のスマート化によるスマートシティの実現について

・防災センターの設置について

・周桑病院精神病棟の（民間を含む）高齢者介護施設への利用について

・ＤＶ・虐待被害者への支援体制の充実策について

・空き家の有効活用による企業の社宅・寮確保支援事業について

・工業用地の確保と有効利用について


